
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita  informações e  providências a respeito do recapeamento  em  toda extensão da Av. 

Pedro Resende Lopes, no bairro Jardim Santiago Penha.  

 

 

REQUERIMENTO Nº 519/2015 

 

 

Fomos procurados por moradores do Bairro Jardim Santiago Penha e adjacências, 

reivindicando providências a respeito do recapeamento, em toda extensão da Av. Pedro 

Resende Lopes, no referido bairro. 

 

Ocorre que as más condições do local com muitos buracos, vêm provocando 

avarias nos veículos que por ali trafegam, inclusive trazendo riscos aos condutores, que 

podem sofrer acidentes.  

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal, para que através do setor competente, nos envie as seguintes informações: 

 

1-) Existe previsão para se iniciarem as obras de recapeamento? Se positivo, para 

quando? Se negativo, justificar. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 22 de julho de 2015. 

 

 

 

 

RUI NOVA ONDA 

VEREADOR - PV 


